
Herr Gleß berichtete, dass die Mitarbeitenden der Fraktionen am Jobticket teilnehmen 
können. Nicht berechtigt seien hingegen die freien Mitarbeitenden der Musikschule. Der 
VRS bedauere dies selber und habe zugesagt, diesbezüglich am Ball zu bleiben. 
Im Investorenauswahlverfahren MI1-MI3 hätten sich 7 Investoren für den Erwerb bzw. 
für den Abschluss eines Erbbaurechtsvertrages beworben und entsprechende 
Bebauungs- und Nutzungskonzepte bis zum 31.08.2021 vorgelegt. Die Auswertung 
werde noch etwas dauern, da die Kollegin dabei sei, insbesondere das Thema 
Butterberg voranzutreiben. 


